

## Instalará coreana otra planta en México (Reforma 02/12/16)

Instalará coreana otra planta en México (Reforma 02/12/16) Por Moisés Ramírez Monterrey México (02 diciembre 2016).- Tras haber invertido 20 millones de dólares en la construcción de su primera planta en México, la empresa Hanwha Advanced Materiales, proveedora de Kia Motors, reveló que invertirá 25 millones de dólares en el 2017 en otra planta, cuyo lugar está por definir. Lo anterior fue informado ayer por Sun Suk Lee, presidente de la compañía, luego de la inauguración de la planta en Nuevo León, misma que desde mayo del 2016 quedó instalada en Ciénega de Flores, y la cual generó 200 empleos directos. Hanwha fabrica componentes automotrices para interiores (como cielos para automotores) y exteriores (como refuerzos para defensa o parachoques), los cuales son elaborados con termoplásticos reforzados con fibra de vidrio, termoplásticos ligeros reforzados y polipropileno expandible. El CEO de la compañía informó que la expectativa es que la planta de Nuevo León sume este año ventas de 14 millones de dólares y de 35 millones de dólares para el 2017. En entrevista, Choong Woo Nam, presidente de Hanwha México, indicó que existen planes de ampliar más la planta de Nuevo León, pero esto será gradual y conforme a la meta de que México alcance para el 2020 una producción de 5 millones de vehículos. En la inauguración, a la cual asistieron representantes del Gobierno del Estado y del Municipio, Woo Nam refirió que el objetivo de establecerse en el País es el de extender su comercio al continente americano, siendo México uno de los principales productores de autopartes en el mundo, así como facilitar el comercio principalmente con Estados Unidos. Sobre la posibilidad de que el Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, aplique aranceles a los vehículos y autopartes mexicanas que ingresan a su país, el CEO de Hanwha desestimó que esto pueda ocurrir, dada la cantidad importante de armadoras estadounidenses que hay en México. Descartó, además, que Hanwha cancele sus inversiones en el País por alguna medida que aplique Trump en ese sentido. "No creemos que vaya a hacer todo lo que comentó, en especial lo del arancel, pues sería perjudicar a muchas armadoras de su país que están en México", agregó. En el evento, Samuel Peña Guzmán, Subsecretario de Inversión Extranjera y Fomento Industrial de la Secretaría de Economía y del Trabajo, refirió que la inversión de empresas coreanas en el Estado ya rebasó a la japonesa. Indicó que de las 135 empresas coreanas del ramo de autopartes que hay en la Entidad, cerca de un 45 por ciento se instalaron posterior al arribo de Kia. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo